



7. März 2025 – Nr. 117



So haben ihn viele von uns in Erinnerung aus seiner Zeit als Subsidiar in unserer Gemeinde, nachdenklich, humorvoll, staunend, zuhörend, empathisch, ...

Nun ist **Pfarrer i.R. Karl-Wencel Heix** verstorben, er ist 85 Jahre alt geworden.

Er war uns ein zugewandter, einfühlsamer Seelsorger, besonders auch in schwierigen Lebenslagen.

Sein Herzensanliegen galt den brasilianischen Kindern im Rahmen der Kinderhilfe Passo Fundo e.V.

Die Exequien für Pfarrer Heix finden am **Donnerstag, den 13. März, um 10.30 Uhr in St. Matthäus** statt, seine Beisetzung um 12 Uhr im Priestergrab auf dem Benrather Pfarrfriedhof.

Wir wissen ihn im ewigen Frieden Gottes.

DL

Bücher beflügeln die Phantasie — Ein Abend mit Buch und Wein

AUTORENLESUNG



Foto Susanne Goga, Copyright/ Bildnachweis @thomasrabsch

SUSANNE GOGA

liest am

21. März 2025

19.30 Uhr

aus ihrem Buch

**Der Teufel
von
Tempelhof**

Matthäus-Haus keine Anmeldung
Eintritt frei

Liebe Leserinnen und Leser,

Karneval ist vorbei. Wir haben fröhliche Feste gefeiert – zum ersten Mal im schön geschmückten Matthäus-Haus. Die Mitwirkungen waren mitreißend, die Stimmung entsprechend. Ein paar Fotos finden Sie auf Seite 2. Mehr bunte Bilder gibt es demnächst auf unserer Homepage, ein paar Tage dauert es noch.

Nun steht der erste Fastensonntag vor der Tür. Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit der Besinnung, hoffentlich auch den Mächtigen dieser Welt, die gerade für große Verunsicherungen sorgen.

Herzliche Grüße Doris Lausch (PGR)

Gerne leiten wir dieses Anliegen an Sie weiter:

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein sehr guter Bekannter von mir, Herr Oetinger aus Urdenbach, sammelt unermüdlich seit Kriegsbeginn (Sach-)Spenden für die Ukraine. Er ist hauptberuflich Polizeihauptkommissar und Dienstgruppenleiter beim Polizeipräsidium Köln.

Die Rheinische Post berichtete bereits über ihn – inzwischen ist er schon 55 mal in die Ukraine gefahren, und das unter großem persönlichen Einsatz.

Aktuell sucht er dringend nach ausgedienten Computersachen:

Laptops, Rechner, Handys. Gebraucht wird alles außer Drucker. Die Geräte können wieder eingerichtet und dann in der Ukraine genutzt werden.

Am unkompliziertesten sind sicher direkte Absprachen mit Herrn Oetinger:

0179 / 53 53 883

Corellistr. 37

Ri.sorge@web.de

Nach inzwischen fast drei Jahren Krieg wird die Lage in der Ukraine immer dramatischer und jede noch so kleine Spende hilft den verzweifelten Menschen dort.

Silke Gandor



Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**

René-Schickele-Str. 4

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.org

www.st-matthaeus-duesseldorf.de

Das **Pfarrbüro** ist erreichbar:

Di + Do + Fr 9:00 – 12:00

Mi 16:00 – 18:00

Unsere **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Matthäus

So 9:30 in St. Theresia

So 11:00 in St. Matthäus

Messe Pur

am Sonntag, 16. März
um 19 Uhr im Matthäus-Haus

**SCHNATTERBALL
KARNEVALSPARTY
JECKE SONNTAGSMESSE**



Lustige Clowns an den Fenstern
– gemalt von Daria Broda –
www.knollmaennchen.de

Zum Abschluss feiert Conny Wagner mit uns eine jেকে Sonntagsmesse



Kleine und große Tiere aus der Kita St. Theresia: Eine tolle Zirkusvorstellung.



#zusammengefunden! - „3 Engel für Ruster“: ihre neue Dienstkleidung?
jecke Gäste aus Hassels



Mehr als 20 Helfer*innen haben so tolle Feste möglich gemacht.



Sie wirbeln bei uns Staub auf: Ulli und Putzsusi (Conny) als Reinigungsfrauen



„Echte Fründe“ aus Köln-Flittard: mutige Mädchen und starke Jungs



Die Techniker haben alles im Griff!



... alles dokumentiert von der Zeitungssente

